



Besuch aus unserer Partnergemeinde in Busasamana / Ruanda vom 01. bis 16.06.2024

Father Francois Kubwimana, der neue Pfarrer unserer Partnergemeinde „Notre Dame de la Visitation“ in Busasamana, Ruanda wird uns besuchen, um sich persönlich vorzustellen. Er wird begleitet von Pulchérie Bugenimana, die Vorsitzende der Frauenvereinigung, deren Projekt (Häuser für Frauen und Waisen) wir unterstützen, und Patrice Ngiribatanyurwa, Mitglied des Kirchenvorstands, Vorsitzender des Partnerschaftskreises in Busasamana und Koordinator des Projekts, mit dem wir Kindern und Jugendlichen den Schulbesuch ermöglichen. Die beiden zuletzt genannten haben uns bereits 2019 besucht.

Der Arbeitskreis Partnergemeinde lädt alle Gemeindemitglieder und Interessierte an unserem Partnerschaftsprojekt ein, unseren Besuchern persönlich zu begegnen und Ihnen die Freundlichkeit und das Interesse entgegenzubringen, die eine Gruppe aus unserer Gemeinde im letzten Jahr in Busasamana erfahren durfte. Gelegenheit zu einem persönlichen Kontakt und Austausch gibt es im Rahmen folgender Veranstaltungen:

Am Sonntag, den 02.06.2024 um 11:00 Uhr im gemeinsamen Gottesdienst in St. Engelbert und anschließender Vorstellung der Orgel durch unseren Organisten Wolfgang Siegenbrink (für alle Interessierten offen). Danach sind alle herzlich zu einem ungezwungenen persönlichen Austausch mit unseren Besuchern im Pfarrsaal von St. Engelbert eingeladen. Für das leibliche Wohl wird gesorgt.

Am Montag, den 03.06.2024 um 9:00 beim gemeinsamen „Montagsfrühstück“ in St. Engelbert.

Am Dienstag, den 04.06.2024 um 15:00 Uhr im Rahmen des Gemeindenachmittags in St. Bonifatius.

Am Mittwoch, den 05.06.2024 um 18:30 Uhr im Pfarrsaal von St. Engelbert. Unsere Gäste werden mit Unterstützung eines Übersetzers von der Situation und den Lebensumständen, insbesondere der Frauen, in Busasamana berichten, auch über die Spätfolgen und die Verarbeitung des Genozids vor 30 Jahren.

Am Sonntag, den 09.06.2024 im gemeinsamen Gottesdienst und anschließendem Pfarrfest in und um St. Bonifatius.

Darüber hinaus werden unsere Gäste u. a. eine Probe des Kirchenchores St. Engelbert und St. Bonifatius sowie die Mathilde-von-Mevissen-Grundschule besuchen.

Unsere Besucher freuen sich schon jetzt sehr auf jede persönliche Begegnung!